

Wilaya d'Annaba : Sellal met fin au contrat avec la société allemande

Dossier de la rédaction de H2o
May 2011

Le ministre des Ressources en eau a mis fin au contrat liant la société allemande Gelssen-Wasser, d'une part, et l'Algérienne des Eaux - ADE, et l'Office national d'assainissement - ONA, de l'autre, pour la gestion et la distribution de l'eau potable dans la wilaya d'Annaba au motif que la société germanique n'a pas honoré ses engagements en termes de prestations. "Le partenaire germanique a été destinataire d'une troisième et dernière mise en demeure, il y a quelques jours, pour se conformer aux exigences du contrat entré en vigueur début 2009. Puisqu'aucun changement significatif n'a été enregistré de la part de cette société, nous avons procédé à la résiliation du contrat", a indiqué Abdelmalek Sellal, ministre des Ressources en eau à la presse, en marge d'une journée d'évaluation consacrée à son secteur. Les choses se sont vraisemblablement mieux passées à Alger où le contrat de gestion d'Iaguage des services de l'eau avec la société française Suez Environnement, devrait être prolongé. "Concernant la ville d'Alger, le prolongement du contrat a pour objectif de consolider les acquis réalisés durant les cinq années de collaboration entre la partie algérienne et le partenaire français", selon le ministre qui précise : "Aujourd'hui, 68 % du réseau algérois de distribution et d'assainissement ont été renouvelés, alors que l'alimentation en continu est quasi totale à travers tous les quartiers."

Le ministre a cependant confirmé la tendance à la préférence nationale dans l'octroi des projets. Pour la première fois, la réalisation de cinq barrages a été confiée à des entreprises nationales, dont le groupe Cosider qui a décroché, à lui seul en une année, quatre contrats pour la réalisation de grands barrages.

Salah Benreguia, La Tribune (Alger) - AllAfrica 25-04-2011